

Vacances Air Canada annonce une augmentation de ses opérations à Cuba

Image not found or type unknown



Vacances Air Canada a fait venir les premiers touristes sur Cayo Coco le 4 septembre dernier.

La Havane, 19 oct. (RHC).- Vacances Air Canada a annoncé une augmentation de ses opérations à Cuba.

Le voyageur de la compagnie aérienne Air Canada, organise des vols entre Montréal et la station balnéaire de Varadero à partir du 6 novembre, et entre Toronto et Varadero à partir 7 novembre.

Carmen Casal, conseillère de tourisme à l'ambassade de Cuba au Canada, a précisé sur Facebook que ces deux liaisons aériennes auront lieu une fois par semaine.

Vacances Air Canada effectuée déjà des voyages à Cayo Coco, dans le pôle touristique Jardines del Rey, dans le centre-nord de l'archipel cubain.

Depuis le 1er juillet, les autorités de la plus grande des Antilles ont ouvert certains espaces au tourisme international suivant des protocoles de sécurité stricts et le 4 septembre dernier, elles ont communiqué le début de l'arrivée des touristes canadiens, principal marché émetteur de l'île.

Cuba, qui avant la pandémie de Covid-19 recevait plus de quatre millions de visiteurs étrangers par an, a suspendu toutes ses activités touristiques en mars. Sept mois plus tard, les hôtels rouvrent leurs portes pour servir les voyageurs après avoir obtenu du ministère de la Santé publique une certification garantissant la santé des clients.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/237208-vacances-air-canada-annonce-une-augmentation-de-ses-operations-a-cuba>



Radio Habana Cuba